

**T**hank you. Excuse me. アメリカ研修で学んだ「アメリカの心」です。アメリカではたくさんの方々に親切にしてもらいました。そして、私は Thank you. と Excuse me. を口癖になるほどたくさん使いました。「国際交流」は思いやりや優しさがあれば、国や言葉が違っていても達成できると感じました。Thank you. そして Excuse me. の心を自ら感じ、実行できたことをこれからの自分の将来の自信につなげていきたいと思います。



3年 松山 弥加さん

船引中学校

**C**の研修を通して本場アメリカの生きた英語を学ぶことはもちろん、アメリカの文化や風習を学ぶことができました。そして、この国際交流の中で、自分を見直さなければならぬことに気付きました。それは積極性のない自分の性格です。海外では元気で、自分をどんどん前に出していくことが大切だとわかりました。英語を得意にすることや将来のことに関して積極的な態度をとれるように、この研修の経験を役立てていきたいと思っています。



3年 原瀬 裕夢さん

船引中学校

**A**メリカに着いたら日本とは違う世界がありました。人、文字、文化の違いに驚きがありませんでした。特に、食べ物大きさには驚きました。Sサイズを頼んでもMサイズくらいのもものが出てきて、「本当にアメリカは大きいな」と思いました。そして、私は数え切れないほどの Thank you. を言いました。どんなに言葉が違っていても、笑顔と感謝の気持ちがあれば、心は通じると実感しました。



3年 鈴木 麻奈美さん

船引中学校



▲マンスフィールドの中学生と

**W**싱턴DCでリンカーン記念堂やアーリントン墓地などを見学し、アメリカにもいろいろな歴史があることを知りました。博物館にはアメリカのものだけではなく、世界各地の貴重なものが展示されており、実物にふれることで良い勉強になったと思います。また、アメリカの学校には、髪・目・肌の色が違う生徒がたくさんいてびっくりしました。そして、いろいろな人種の生徒たちが仲良くして、自由なアメリカの風習がよくあらわれていると思いました。日本でも様々な人々がもっと仲良くできるといいなあと思いました。



3年 藤井 樹里さん

船引中学校

**H**ームステイでは食事やマナーのことについて学びました。宗教の違いはあるかもしれませんが、食事の前に家族みんなで手をつなぎ、感謝をしていました。食事をするのができることに感謝し、一つ一つを大切に食べていることに驚きました。そして、あいさつの重要性と笑顔でのコミュニケーションの大切さも学びました。このようなアメリカのよさを今後の自分の生活に役立てていきたいと思っています。



3年 橋本 優希奈さん

船引中学校

**H**じめは英語が全然聞き取れずに苦労しましたが、慣れてくるとだんだん相手の言うことが分かるようになりました。会話が通じなくてもジェスチャーを使えば、言葉の壁があってもコミュニケーションをとることができることを知り、うれしくなりました。そして、人とコミュニケーションをとることの楽しさを味わうことができ、人との出会いも大切にすべきだと思えることができました。この研修に参加させてくれたすべての人に感謝をしたいと思います。



3年 佐久間 春香さん

船引中学校

**S**生活習慣や食事、マナーは日本とは大きく違いましたが、ホストファミリーの方が温かく迎えてくれたので、安心して過ごすことができました。しかし、ハロウィンパーティーやお別れパーティーの時など、アメリカの人と交流する機会がたくさんあったのに、会話にはとても苦労をしました。もっともっと英語を上達させたいと強く感じましたし、やっぱりリスニングの勉強は大切なんだなと実感しました。



2年 渡邊 愛梨さん

船引中学校



▲マンスフィールド市長表敬訪問



▲ホストファミリーなど現地で協力いただいた方々と



▲マンスフィールドでの学校交流

**S**最初は緊張のあまり、アメリカの人と話すことができませんでした。しかし、一緒に行動をしたり、スポーツをしたりしているうちに、何を伝えたいか、何をしたいかがわかってきて、充実感や達成感を味わうことができました。そして、自分の表情がどんどん明るくなってきたと感じました。これからの自分の生活や勉強では苦労が待っているかもしれませんが、アメリカ研修での自分のように明るく前向きな自分になりたいと思います。



3年 安瀬 大夢さん

船引中学校

**H**じめは英語を話せるか不安でしたが、緊張もしていましたが、ホストファミリーの方々と会話やアメリカの生徒たちとの交流の中で少しずつ会話することに自信を持てるようになりました。私は今回の研修のチームリーダーでした。楽しさの中にもみんなをしっかりとまとめることができました。現地の方々、日本でお世話になったたくさんの方々、そして一緒に海外で生活した仲間たちに感謝したいと思います。



3年 本田 夏菜さん

船引中学校